Le boulevard Alexandre Fleming change de visage

Les travaux de rénovation de l'artère seront terminées courant avril

e boulevard Fleming fait peau neuve. Depuis près d'un an, se déroulent les travaux de l'artère qui relie le boulevard des Combes et la rue Léon Mûre. Deux acteurs majeurs interviennent: la Ville de Manosque et le syndicat d'énergie des Alpes de Haute-Provence (SDE04) pour un montant total dépassant les 365 000 €. Le chantier touche à sa fin et le boulevard Fleming sera livré flambant neuf courant avril.

Le SDE04 a réalisé le chantier de rénovation d'éclairage public et d'enfouissement des réseaux électriques et télécoms. Quinze supports bétons et deux pylônes ont été supprimés. S'ajoute la dépose de 110 mètres de câbles et 331 mètres de ligne en fils nus de cuivre. 610 mètres de tranchée ont été creusés. Coût de l'opération: 212 000 € pris en charge par le

212 000 euros pour les réseaux, 153 000 euros pour la voirie.

SDE04, la DLVA et la Ville.

La Ville se charge de la réfection de la voirie pour 153 000 €. Au menu, remise à neuf du revêtement de chaussée, modificacirculation est possible dans les accompagné de René Massette, "Parc Gabriel" puis sens unique du SDE04. Sans la participation à partir de la résidence le Belvé- du syndicat, la Ville ne pourrait



Entamés en avril 2018, les travaux d'enfouissement des réseaux d'eau et d'électricité s'achèvent. Il ne restera plus que la voirie à finaliser avant la livraison prochaine.

Combes. Une bande cyclable est créée. De nouvelles places de stationnement sont construites.

"Ce sont deux interventions tion des circulations et création complémentaires, explique Brudère jusqu'au boulevard des pas réaliser seule ces travaux Pour réaliser, ce chantier sur

coûteux. C'est un grand bouleversement pour le quartier. L'idée est de le remettre en valeur. Notre souhait était de rénover ce boulevard Fleming qui datait des années 1970. On a effacé d'un trottoir de 1,40 mètre. La no Martin, l'adjoint aux travaux du paysage tous les fils qui pendaient. Manosque a vocation à deux sens jusqu'à la résidence le président du Département et devenir un site patrimonial remarquable. On est dans cette dynamique."

le boulevard Fleming, le maître d'ouvrage a dû obtenir l'autorisation de la trentaine de propriétaires. Au regard du résultat, ils ne devraient pas regretter leur choix. Après l'avenue Giono et le boulevard Fleming, la prochaine action de la Ville et du SDE04 se déroulera sur le boulevard des Amandiers cette